



Aus dem Gemeinderat vom 06. Juni 2011

Bauanträge

Der Gemeinderat stimmt dem Neubau eines Einfamilienhauses mit Carport und Abstellraum im Riedweg 2 zu.

Abschluss einer Kooperationsvereinbarung mit dem Tagesmütterverein Landkreis Konstanz e.V.

Bürgermeister Lehmann weist auf den Rechtsanspruch auf einen Betreuungsplatz für jedes 1-jährige Kind ab August 2013 hin. Mit dem Abschluss einer Kooperationsvereinbarung mit dem Tagesmütterverein unterstütze die Gemeinde auch die gesetzlich gleichwertige Möglichkeit neben den Kindertageseinrichtungen auch die Kindertagespflege auszubauen. Nach den derzeit vorliegenden Zahlen könne man in etwa davon ausgehen, dass für ca. 25 Kinder eine Betreuung erforderlich ist. Die Kooperation mache auch deshalb Sinn, da sie auch die Trägereinrichtungen entlaste. Weiter hätten die umliegenden Gemeinden, die bereits eine Kooperation abgeschlossen haben, gute Erfahrungen gemacht. Gemeinderat Folke erkundigt sich nach den gesetzlichen Vorgaben. Gemeinderätin Dietrich fragt nach den Kriterien der Qualifizierung zur Tagesmutter. Gemeinderat Dr. Ebeling zeigt sich skeptisch. Er fragt was passiere, wenn die Gemeinde eine solche Kooperation nicht abschließe. Ansonsten wird der Abschluss sehr begrüßt.

Beschluss: Die Gemeinde schließt mit dem Tagesmütterverein Landkreis Konstanz e.V. eine Kooperationsvereinbarung.

Erschließung des Wohnbaugebietes „Ried IV“; Abschluss eines Finanzierungsvertrages mit der LBBW-KommunalFinanz

Kämmerer Fürst berichtet, dass die Erschließungsleistungen und der Grunderwerb bereits bei mehreren Baugebieten nicht über den Haushalt, sondern mittels eines Fremdfinanzierungsvertrags abgewickelt wurden. Dadurch wird der Haushalt bis zur Endabrechnung der Maßnahme nicht belastet. Mit dieser Finanzierungsform wurden durchweg positive Erfahrungen gemacht.

Beschluss: Die Gemeinde schließt mit der LBBW-KommunalFinanz einen Finanzierungsvertrag für das Baugebiet „Ried IV“ ab.

Bekanntgaben des Bürgermeisters

a) Spendenbericht

Folgende Spenden sind bei der Gemeinde eingegangen, die dankend angenommen werden:

- a) Am 16.05. ging eine Spende der Sparkasse Engen-Gottmadingen in Höhe von 3.000 Euro für den Kinderspielplatz „Ried“ ein.
- b) Am 26.05. spendete Herr Alfred Heizmann 160 Euro für die Freiwillige Feuerwehr Mühlhausen-Ehingen.

b) Modernisierung der Seehas-Haltstellen

Bürgermeister Lehmann berichtet von der Vertragsunterzeichnung der an der Seehas-Linie liegenden Gemeinden mit der Deutschen Bahn AG. Unterschrieben wurden die Planungsvereinbarungen für die Phasen 1 und 2. Mit dieser Vertragsunterzeichnung ist das Projekt angeschoben.